ANNÉE CHEVALIER AVR 2024

Notre-Dame Du Gacré-Cour



CHEVALIER, EN SON TEMPS...

Sa vie:

A Issoudun, un après-midi de 1857, à l'ombre de quelques tilleuls, où Jules Chevalier et quelques compagnons s'abritaient de la chaleur printanière, il leur posa cette question : "Sous quel titre placerons-nous la chapelle de la Vierge dans notre église ?" Jules était obsédé par cette idée. Il y a eu plusieurs propositions pour son nouveau nom, mais Jules a été clair : « Nous l'appellerons Notre-Dame du Sacré-Cœur ». Il alla vers Elle pour l'aider à fonder la congrégation et, reconnaissant des faveurs accordées, il promit de lui accorder une place préférentielle. Deux ans plus tard, en 1861, fidèle à sa promesse, il fit également réaliser le vitrail de l'église où figurerait la première image de Notre-Dame du Sacré-Cœur.

Grâce au succès de la publication d'un article du Père Chevalier dans le Messager du Cœur de Jésus et de la campagne d'images pour la construction de l'église, la dévotion à Notre-Dame du Sacré-Cœur se répand rapidement. En 1864, l'Association est fondée.

Ses paroles:

Voici comment il décrit à l'artiste à quoi cela devrait ressembler : « ...il représentera la Vierge Immaculée, de taille normale, avec les mains et les yeux dirigés vers le bas, vers l'Enfant Jésus qui sera devant elle. Dans sa poitrine, l'enfant aura son petit cœur entouré de rayons, qu'il montrera aux fidèles avec son doigt. (Notre-Dame du Sacré-Cœur. Jan G. Bovenmars, msc, p. 15).

Notre-Dame du Sacré-Cœur : « Ce mot signifie que Marie, en raison de sa maternité divine, a un grand pouvoir sur le Cœur de Jésus, et c'est par Elle que nous devons aller à ce Cœur divin. » (Notre-Dame du Sacré-Cœur. Jan G. Bovenmars, msc. p. 29).

«Disons souvent : Notre-Dame du Sacré-Cœur, priez pour nous !» (M1 718).



ANNÉE CHEVALIER AVR 2024

Notre-Dame Du Gacré-Cour



CHEVALIER, POUR AUJOURD'HUI...

L'amour pour Notre-Dame du Sacré-Cœur est arrivé jusqu'à nos jours avec le même enthousiasme avec lequel Jules Chevalier en a fait la fondatrice de la congrégation. Il s'est répandu sur tous les continents et continue d'être très actuel. Ce n'est pas en vain que Jean-Paul II, dans sa lettre encyclique La Mère du Rédempteur (RM, mars 1987), fait plusieurs commentaires à son sujet.

Et quand Chevalier ajoute encore que Marie est « l'espérance des désespérés », Jean-Paul II lui fait écho en disant qu'elle « demeure pour tous les hommes un signe d'espérance assurée » (RM 11).



ANNÉE CHEVALIER AVR 2024

Notre-Dame Du Gacré-Cour



PRIÈRE POUR LE MOIS

Mais ce Cœur adorable, pour réaliser de si grandes choses, utilise un instrument; et cet instrument, c'est vous, ô Marie! Qui peut dire la place que vous occupez dans le plan divin qui vient de se dérouler sous nos yeux? Vous avez fait jaillir cette source de vie, de lumière et de bénédiction; C'est par tes mains bénies que tant de richesses nous parviennent... Puisque le Cœur de ton Fils est le centre où tout converge, le point de rencontre de tous les mondes, la glorification de tous les êtres, le repos de tous les élus, conduis-nous à ce creuset lumineux où tout est transfiguré et déifié (SCJ 93).

